

Modaes

Empresa

Ripley reordena su cúpula y elimina el cargo de máximo responsable para Chile

Andrés Roccatagliata dejará su cargo como responsable del grupo de chileno de tiendas departamentales en el país, aunque mantendrá su puesto como miembro del consejo de Banco Ripley Chile y Banco Perú Chile.

Modaes
20 nov 2017 - 00:00

Ripley reordena su cúpula y elimina el cargo de máximo responsable para Chile

Ripley redefine su cúpula en Chile. El gigante chileno de tiendas departamentales prescinde de Andrés Roccatagliata en el cargo de máximo responsable del grupo en Chile, tras la decisión de eliminar el cargo de gerente general el próximo 1 de enero de 2018.

El directivo se mantendrá ligado a la compañía a través de su puesto en los consejos de Banco Ripley Chile y Banco Replay Perú. Rafael Ferrada, responsable de finanzas de Ripley Group, asumirá parte de las funciones de Roccatagliata. Francisco Irarrázaval, por su parte, se encargará de los de los departamentos de retail del grupo.

No es la primera vez que Ripley redefine su cúpula. El pasado abril, el grupo chileno suprimió el rol de gerente general de Perú, lo que conllevó la salida de Norberto Rossi del organigrama de la empresa.

Ripley contrajo un 82,1% sus utilidades netas en el tercer trimestre del ejercicio, hasta 6.709 millones de pesos chilenos (10,6 millones de dólares). Por otra parte, la cifra de negocio de Ripley se situó en 384.383 millones de pesos (608 millones de dólares), un 5% más que en el año anterior.